



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報

No.36 令和4年9月6日(火)

前期期末テスト

明日、前期期末テストを実施します。6月末に行った中間テスト以来の校内テストとなります。途中であきらめず、時間いっぱい問題に挑戦してくれればと思っています。がんばれ！！

修学旅行でカヤック 初めての宿泊体験

3年生が入学した2020年以降、全国的に新型コロナウイルスが蔓延し、いろいろな行事が中止・縮小を余儀なくされてきました。

本校も例外ではなく、これまで多くの行事を取りやめてきました。今年度に入り、新型コロナウイルスへの対応に変化があり、感染防止対策を万全にしての活動が可能となりました。そして、今回中学入学後初めてとなる宿泊体験（一泊二日）を実施したところです。

出発前は、多少不安なことがあったことと思いますが、同じ釜の飯を食べたり同じ部屋で寝たり、同じ体験をしたりしたことは、新鮮な経験で、帰校後の生徒の表情からは充実感が感じられました。



写真は、田沢湖でのカヤックの様子ですが、湖面に一人で漕ぎ出す勇気は、人生を歩むことと似ていると思っています。自分でパドルを動かして湖面に出る、進む方向をパドルを操作して自分の力加減で調整する、沈没・落下しないよ

うにカヤック全体のバランスを取る、二人乗りの場合は、互いで決めた約束事を守る、互いの呼吸を合わせパドルを操作する、進む方向を話し合う…。荒波を乗り越え無事に岸に戻ったときの「やり切った」という充実感と自信、新鮮な驚きと感動…今後につながる貴重な体験だったものと考えています。このことを忘れずにと願っています。

今回の行程を考えてくれた3年部職員のみなさん、そして、地元をもっと知ってほしいと送り出してくれた保護者の皆様に改めて深く感謝申し上げます。

「はじめは新鮮な感動があったんだな、何事も」 by のび太

感染防止対策の徹底を お願い致します

大仙保健所管内では連日三桁の感染者数が報告されています。本市においても同様の傾向が続いているようです。

これまでの県内でのクラスターの発生をみると、大きな行事や催し物の終了後に起きているケースが多いようです。今週は角館のおまつりが行われます。おまつりへの参加条件に関しては、「角館のおまつり曳山実行責任者会議」からガイドラインが出されていますので、ご確認の上、その条件を遵守するようお願いいたします。なお、以前からお伝えしておりますが、本人はもちろん、家族内に体調不良等を訴える方がいる場合も登校に関してはご一考ください。

2年 宿泊研修

県立大学
図書室訪問

